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Résumé : La mondialisation libérale devait, pour les néo-classique, conduire à la paix.. Ce 
modèle était jugé optimal économiquement et politiquement. La globalisation était 
« heureuse ». Cependant, les faits n’ont jamais validé cette hypothèse, du fait notamment 
de la permanence des enjeux étatiques de puissance. Plus grave, la mondialisation 
conduit à une forme de privatisation des Etats et au maintien artificiel de l’hégémonie 
américaine.  
 
For the neo-classicals, liberal globalisation was supposed to lead to peace . This model 
was considered to be economically and politically optimal. Globalization was "happy". 
However, the facts have never validated this hypothesis, particularly because of the 
permanence of the stakes of state power. More seriously, globalization leads to a form of 
privatization of states and the artificial maintenance of American hegemony.  
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